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福岡県保健医療介護部食の安全総合調整監
兼保健医療介護部保健衛生課長

大隈　巧

　さわやかな季節となりました。社団法人福
岡県ビルメンテナンス協会会員の皆様には
益々御活躍のこととお慶び申し上げます。
　貴協会におかれましては、日頃から福岡県
の建築物環境衛生行政の推進に御協力いただ
き、厚くお礼を申し上げます。
　福岡県では、本年４月１日付けをもちまし
て、大きく変化する社会情勢に対応すべく県
庁の組織を一新しました。建築物環境衛生行
政を取りおこなって参りました保健福祉部生
活衛生課は、保健医療介護部保健衛生課とし
て新体制でスタートすることとなり、私、大
隈が引き続きまして保健衛生課長を拝命いた
しました。これまで以上に保健衛生行政を推
進し、新しい課題にしっかり対応していく所
存ですので、よろしくお願いいたします。
　また、同じく４月１日付けをもちまして、
久留米市が中核市となり、久留米市保健所が
開設されました。これに伴い久留米市内に営
業所所在地がある営業者の方につきまして、
登録申請や変更届等のお手続き、実績報告書
の提出については、久留米市保健所衛生対策
課が窓口となりますので、よろしくお願いい
たします。
　さて、「建築物における衛生的環境の確保
に関する法律（建築物衛生法）」は、昭和
４５年の施行以降、幾度の改正を経て、現在
にいたりますが、この３月末で建築物環境衛

生一般管理業はその役割を終えることとなり
ました。また、「建築物環境衛生維持管理要
領」の改正が行われ、総合的有害生物管理の
考え方の導入や、水質検査項目の追加（塩素
酸）も行われました。
　このように、建築物環境を取り巻く状況は
日々変化しておりますし、都心部、郊外を問
わず大規模商業施設や複合用途化した建築物
が増えてきております。今日のビルメンテナ
ンスにおきましては、最新の知見をもとにし
た、さらなる技術向上と専門性の追求が必要
となっております。
　そのなかで貴協会は、講習会や青年部活動
による業界の指導育成及び各委員会活動を通
じて業界を牽引してこられました。さらに、
「都市ビル環境の日」における、「クリーン
アップ福岡」の社会奉仕活動及び昨年は「建
物と省エネルギー」をテーマとしたシンポジ
ウムを開催され、その実績をますます顕著な
ものとされておられます。
　今後も社会の動きに敏感にアンテナを張り
続け、新しい技術の獲得、研鑽に努めていた
だき、県民のより快適な生活環境の確保を目
指して御活躍されることを期待いたします。
　最後になりましたが、貴協会の益々の御発
展と会員の皆様の御健勝を祈念いたしまし
て、ごあいさつとさせていただきます。
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公益法人
への道
『Q&A』

公益社団法人化特別委員会

座長　金子　誠（会長）

　２０年度の定時総会を目前にして、
公益法人化に関して会員より活発に質
問や意見をもらうようになりました。
それも「どうして公益社団になりたい
のか？」というようなストレートなカ
ウンターパンチをもらって思わず腰が
砕けました。気力を振り絞りファイ
ティングポーズをしっかり決めて応え
ていこうと思います。省みれば、やは
り率直な質問に表れているように本質
的な論議は足りなかったと感じます。
公益改革法にどのようにして準拠して
いくのかとかそのメリット・デメリッ
トは何かというような論議視点は基本
的に必要な要件ではありますが、もっ
と本能的な判断で課題に迫っていくプ
ロセスも今後踏んでいくべきでないか
と考えます。分かりやすく言い換える
なら、いままで“べき論”＝「しなけ
ればならない」で論じていた公益法人
化問題をもうひとつの視座“期待論”
＝「こうなりたい」で語り合っていき
たいという観点です。“べき論”で検
討が終始するのは、多くの現行民法公
益法人がその組織本質を大きく変える
ことなく新法公益法人へ移行したいと
いう本音があるからだと思います。し
かし福岡県ビルメンテナンス協会は敢
えてその行き方を超えていこうとして
います。既存の協会の価値観を温存さ
せることで、業界の将来を切り拓いて

いけるだろうかという危機感が出発点
です。「釜ゆでのカエル」という危機
管理論挿話をご存知の会員も多いこと
かと思います。鍋の水の中にカエルが
います。危機という炎が鍋の水をだん
だんと温めていきます。カエルはこの
ままでは危ないぞと思うものの鍋の外
は冷たいし、もう少しこのぬるま湯に
浸かっていようと決断を先延ばしにし
ます。そしてまだ大丈夫まだ大丈夫と
居座っているうちに、ある時突然限界
点を迎えてしまうのです。鍋を飛び出
そうと思ったときにはもう体の自由は
利かなくなっていたのです。この挿話
をどう解釈されるかは皆さんの自由で
す。危機感を押し付けるつもりもあり
ません。ただ業界人としての本能的な
判断力は覚醒させておきたいと個人的
には思っています。20年度、ホンモノ
の公益法人を目指して協会の“こう在
りたい論”を戦わせましょう。福岡県
ビルメンテナンス協会は、人を幸せに
する団体です。スローガンは『明るい
公益改革！』いかがでしょうか。
Ｑ＆Ａその１５：「公益社団化を推し
進める理由（危機感）を会長がどう考
えてきたか話してほしい」
座長問答：自問のかたちでお答えしま
す。皆さんも一緒に考えてみてくださ
い。
□　協会が直視すべき危機は？　
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時代の潮流：業の基である健全な労働力
を人口減少・超高齢化の時流の中でいか
に最適化・活性化安定確保していくか／
グローバル化の波は地方ＢＭ業界にどの
ように押し寄せるか／高度情報化社会の
進展にＢＭ業界はいかに同調していく
か？　
□　避けたい経営環境変化は？　
対応シナリオ：地方経済の停滞・縮小を
前提とした経営改革／地方財政の困窮化
～民活化／社会格差の二極化～中小の中
が消滅し大と小の構造になる！　
□　目指すべき将来像？　

自立化：小さな官を支え豊かな公を創造
する／社会に選択されるサービスの仕組
み作り／高齢者活用を前提とした労働生
産性の向上・・・と自問自答を繰り返し
ていくと際限がなくなります。皆さんの
シミュレーションはどうなったでしょう
か。いまの時点で座長に明確なビジョン
が描けているわけではもちろんありませ
ん。ぬるま湯に浸かっている身に先鋭的
な構想が浮かぶはずもありません。ただ
本能的に感じたことは、これらの課題の
要諦がすべて“公益法人”に収斂してい
く事実でした。　　

　公益認定基準の規範となる国の「新公益法
人ガイドライン」が５月黄金週間明けには明
らかになる予定です。先に表された暫定版よ
りさらに改定が加わるようです。確定版で確
認していかなければなりませんが、２０年度
定時総会に向けて暫定版の基準に沿い対応を
進めています。詳しくは総会資料や総会上程
案趣旨説明で提示しますが、事業計画の根幹
となる新組織編制案について先に概略記載し
ておきます。２０年度体制はあくまで現行体
制から２１年度改革公益社団組織体制への引
継ぎ移行体制であることをご承知おきくださ
い。２０年度移行体制の最大の特徴は、公益
目的事業を立上げ推進していく母体となる４
つの専門部会の創設です。それらの専門部会
は、各々関連する委員会の直轄組織として運
営されることになります。
①厚生広報委員会＝地域ネットワーク部会　
②事業委員会＝環境管理部会　
③労働対策委員会＝雇用促進支援部会　
④都市ビル環境の日委員会＝都市ビル環境の

日部会　
　この４つの専門部会が２０年度どのような
公益目的事業を模索していくか総会の事業計
画説明時に各所管委員長より確認してくださ
い。もう一つの要点は、常設委員会であった
経営研究委員会の抹消です。抹消といっても
すべての当該委員会活動が消滅するわけでは
ありません。公益性追求に資する活動は、他
の委員会や専門部会に引き継がれます。また
共益論議で最大の懸案となりました契約制度
等の調査・改善活動はさらに発展的に政治連
盟組織へ移管統合を図りたいと考えます。
　当然２１年度における本格的公益社団組織
体制も構想していますが、ガイドライン確定
を待ってさらに検討を積む必要があります。
中枢である理事会の組成要件も、さらに８月
の閣議決定まで持ち越されそうです。従来の
各委員会も公益目的遂行に向けて改編（看板
の付け替え）され、専門部会も事業目的によ
り細分化します。例えば総務系と広報系で統
合委員会を設け都市ビル環境の日部会を直轄

【公益移行対応型２０年度組織体制案】【公益移行対応型２０年度組織体制案】
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する。調査研究委員会は地域ネットワーク
部会、安全福祉委員会は労働防災部会と雇
用促進支援部会、教育研修委員会は環境管
理部会・ビル設備部会・警備研修部会など
を統括。さらに環境管理部会は、ビルク
リーニング部門・貯水槽清掃部門・害虫駆
除部門等々を擁し各々の専門講師団を育
成・運営する。理事会直轄の「環境管理協
議会」を創設し、その公衆衛生向上活動
ネットワークに環境管理関係諸団体の参画

を図っていくことなどを構想しています。  
　これらのビジョンは、古い体制温存志向
からは生まれることの無い構想です。新し
い時代の新しいステージにおいて、社会に
必要とされる団体のための革新ビジョンで
す。社会の将来のため、協会会員の将来の
ため、ビルメンテナンス就労従事者の将来
のための『明るい公益改革』に挑戦しま
す。
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平成20年度厚生労働大臣登録各種講習会実施時期別予定表

平成20年度　福岡県協会主催各種講習会実施予定表

20年
4月

21年
1月 2月 3月 合計

九州内
会場受付日 受講料5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月

年　月

講習会種類

①

② 0 4 7 6 5 2 7 1 2 5 6 2 47

1 2 7 8 3 13 9 7 2 4 3 5 64
1 7 14 16 11 16 19 11 4 9 11 8 127

建築物環境衛生
管理技術者

登
録
関
係
新
規
講
習
会

登
録
関
係
再
講
習
会

清掃作業
監督者

清掃作業
監督者

貯水槽清掃
作業監督者

貯水槽清掃
作業監督者

排水管清掃
作業監督者

排水管清掃
作業監督者

空調給排水
管理監督者

空調給排水
管理監督者

空気環境
測定実施者

空気環境
測定実施者

ダクト清掃作業監督者

ダクト清掃
作業監督者

防除作業監督者

防除作業
監督者

統括管理者

統括管理者

事
業
委
員
会

労
対
委

講習会名主管

貯水槽清掃作業従事者研修会

防除作業従事者研修会

清掃作業従事者研修会
（基礎コース1）

清掃作業従事者研修会（基礎コース2）

空調給排水管理従事者研修指導者講習会

（新規・再講習会共）清掃作業従事者研修指導者講習会

ビルクリーニング技能検定直前講習会

ゴンドラ取扱業務特別規定に基づく講習会

職長等安全衛生教育講習会

第1種衛生管理者免許受験準備講習会

小計

③
①＋②＋③
小計

合計

東京
19-6/9

大阪
13-16

大阪
19-23

大阪
8-12

東京
23-27

東京
26-30

東京
15-18

大阪
7-10

東京
24-27

福岡
1-23

札幌
10-10/3

東京
（7月　福岡）
4/23-30

（10月　福岡）
8/21-27

（8月　福岡）
7/8-14

9-31 16

11

9

129,000円

35,000円

90,000円

2 56,000円

3 45,000円

45,000円

4

4

31,000円

22,000円

4

65,000円

10

（9月　福岡）
7/29-8/4

9

35,000円
（9月　福岡）
7/17-24

12

35,000円
（9月　福岡）
7/30-8/5

16

22,000円
（9月　福岡）
7/17-24

10

35,000円4

36,000円4

33,000円5

35,000円4

52,000円

名古屋
22-9/12
大阪
26-9/17
東京
28-9/19

東京
12-16
大阪
26-30

大阪
3-4

大阪
29-8/1

東京
24-27

名古屋
16-17
東京（2コース）
29-30・31-8/1

東京
（2コース）
16-20
30-7/4

東京
（2コース）
11・17
名古屋
19

東京
（2コース）
9-10・16-17

東京
（2コース）
17-18
19-20

札幌
22-23

東京
（2コース）
12-13・18-19
大阪
26-27

名古屋
16-11/7
東京
27-11/18
新潟
30-11/21

広島
6-28
大阪
13-12/5

東京
2-24
大阪
19-3/12

東京
5-6
大阪
16-17

東京
20-12/12

大阪
6-8
東京
25-27

大阪
8-9
東京
21-22

大阪
10-11
東京
26-27

大阪
14-16
東京
19-21

大阪
12-13
東京
25-26

東京
8-30

東京
1-2

東京
6-7

東京
28-31

東京
13-16

大阪
3-6

福岡
15-16

東京
5-8

東京
18-19

札幌
8

大阪
5

大阪
23

東京
10-11
大阪
15-16

大阪
8-9

大阪
10-11

東京
7-8

札幌
9-10

札幌
21

名古屋
12

北九州
24 久留米

（　）

福岡
（　）

福岡
（　）

福岡
（　）

福岡
15～18

福岡
（　）

福岡
（　）

福岡
（　）

福岡
26

福岡
3

北九州
（　）
福岡
（　）

北九州
（　）
福岡
（　）

飯塚
（　）
久留米
（　）

大阪
9

東京
11

広島
28

大阪
8-9
東京
15-16

大阪
5-6
名古屋
13-14

大阪
17-18
東京
24-25

福岡
17
東京
26

東京
15-16

東京
28-29

東京
12-13
大阪
18-19

大阪
24-25

東京
31-8/1

大阪
2-3

大阪
21-22

東京
21-22

大阪
18-19

大阪
16-17

東京
8-9

福岡
4-5

仙台
18-19
福岡
18-19
東京
24-25

福岡
3
仙台
17
大阪
25

東京（2コース）
29・30

広島
2-3
東京
14-15
高松
16-17

仙台
20-21

東京
25-26

東京
19

大阪
15-16

福岡
26-29

札幌
2-5
大阪
29-10/2

東京
20-24

東京
15-19

東京
2-6

大阪
26-30

大阪
27-31

札幌
25-26
大阪
30-7/1

東京
10-13
名古屋
24-27

4月 5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月

1.

2.

3.

4.
5.
6.
7.
8.
9.
10.
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朝日サービス興産（株） 大津　浩

会社名

合格者　55名 平成20年3月30日

合格者 会社名 合格者

崎濱　成弘
川久保　敏夫
熊原　正信
山口　善嗣
杉枝　靖
福原　重則
熊谷　公次
岩永　晴彦
中島　裕
本村　昇平
山下　夢希
古賀　洋貴
松村　英一
緒方　豊
岡森　健太
緒方　仁美
円城寺　義孝
入江　一成
久保田　律子
中村　誠二郎
淵上　潤
今井　智章
松下　久美
山口　幸一
田中　美代子
山口　恵美子
古市　尊志

（株）旭商会

（有）川上美装

（株）九州ビルサービス福岡

（株）ザイマックスビルマネジメント

（株）クリーン商会

（株）シンコー

（株）スピナ

（株）朝日ビルメンテナンス

北九州ふよう（株）

九州ビル管理（株）

九州メンテナンス（株）

共栄ビル管理（株）

小倉興産ビルサービス（株）

ジェイアール九州メンテナンス（株）

三洋ビル管理（株）

新生ビルメンテナンス（株）

西部ビル管理（株）

福岡興業（株）

三笠特殊工業（株）

明星ビルサービス（有）

中尾　正美
藤井　伸治
有田　孝子
中島　千夏
和田　達史
佐古野　雅樹
藤原　幸和
小笹　渉
石田　雅弘
日高　健太
大久保　昌子
廣重　嘉信
川本　陽介
高木　たつ代
吉永　啓子
中村　忍
楢崎　公美
真砂　節子
有吉　修二
升水　敏秋
上田　礼子
川原　正子
下澤　滋慎
安部　将光
松下　喜之
川里　龍則
神代　滋之

（株）ダイワス

（株）内外美装

（株）西日本ビル代行

（株）福栄ビルサービス

（株）ビケンテクノ小倉営業所

（株）大興社

トモシゲビルサービス（株）

西鉄ビルマネージメント（株）

ビューテック九州（株）北九州支店

ビューテック九州（株）福岡支店

ビルクリーニング技能士に合格して
　私は、以前からこの資格に挑戦し、自分の力を
試したいと思っていました。今回からは会社の方
針で今までと違い、通信教育を受けずに一般で受
検する形に変わり戸惑いがありました。勉強が苦
手な私は学科の勉強を、会社の先輩方の指導で教
科書の読み込みや過去の問題を出題してもらい、
それが理解できるまで一生懸命死に物狂いで勉強
しました。実技は、夏頃から１日に１～２回集中
して力を付ける練習を繰り返し行い、体に覚えこ
ませていきました。１月の総仕上げの時期には、
社内実技披露壮行会で幹部視察の中、緊張しなが

らも大きなミスもなく実技ができました。
　今思えば、社内の壮行会で緊張したことが、本番の実技試験への大きな
自信につながったと思います。合格発表の日、会社でのパソコンから合格
の文字を見た時は、「嬉しい」より「良かった、やっと終わった」との安
堵の気持ちが大きかったです。会社では、練習に専念できる環境・施設が
整っていた事も合格できた一つの要因かと思います。
　最後になりましたが、温かく熱意を持ってご指導していただいたビルメ
ン協会の講師・指導員の方々、このような資格に挑戦するチャンスを与え
ていただいた会社、現場を支えてくれた仲間、夜遅くまで練習に付き合っ
ていただいた先輩の方々には、心から感謝しています。ありがとうござい
ました。今後は、技能士の名に恥じないよう精進し、身に付けた知識と技
術を活かして頑張っていきたいと思います。
「ビルクリーニング技能士取ったぞ～～！！」

九州メンテナンス（株）

中島　裕

ビルクリーニング技能士に合格して
　ビルクリーニング技能士を受験することが決ま

り、最初に頭に浮かんだことは、「私には無理!!」の

言葉でした。これまで会社の方々が練習している姿

を何度も見てきて、とても大変だとわかっていたた

め、いざ自分となると、正直不安でいっぱいでし

た。

　12月の準備講習会には、あまり練習せずに挑ん

でしまい、工程が頭に入っていなかったため、3課

題ともボロボロで終わり、他の受験者のレベルの高

さを痛感。このままでは、受験するにも値しないと

思い、まずは工程を体で覚えることに専念し、作業工程を繰り返し練習しまし

た。最初の頃は、工程が抜けてばかりでしたが、先輩方からの指導・アドバイ

スを受けながら、練習を積み重ねていると抜けがなくなり、日々の練習成果

が現れはじめました。1月の直前講習会の模擬検定では、緊張もあり練習の成

果を発揮できずに終わりましたが、結果が思っていたよりも良く、自信となっ

て本試験に挑むことができました。

　今回、合格できたことは、講習会で熱心にご指導くださった講師の方々や

会社の先輩方の指導抜きではあり得なかったと痛感しています。今後は学ん

だ知識・技術を日々の業務に活かしていきたいと思います。

（株）ザイマックス
        ビルマネジメント

緒方  仁美



第85回運営委員会報告
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日　時　平成20年4月8日(火)10:00～15:30
場　所　県協会事務局会議室
出席者　
金子、古賀、松岡、松延、藤、梶山、西田、末吉　各理事
　山川、西村(正)、西村(象)、峯、仲前、渡辺、後藤、谷
川　各委員
　白水監事　　三浦
協議事項
１．芳村専務理事病欠(入院)の対応について(西田)
　事後であるが、財部氏に応援(アルバイト)依頼をし、
現在来て頂いていることを了承した。
　任期満了まで専務理事を務めて頂くこととした。ただ
し、事務局長職不在となり業務に支障がでるため、後任
人事については三役一任とした。

２．事業委員長の選任について(松岡)
　現 経営研究委員長梶山氏を事業委員長に選任するこ
とに了承した。

３．㈶建築物訓練センター九州支部への平成20年度ビル
設備管理科訓練・講習に係る指導講師の推薦について
(松岡)
　　倉田正則　(63)　㈱朝日ビルメンテナンス設備Ｇr
　　　　　　　　　　　指導役
　上記、推薦について了承した。

４．県協会指導員の追加について(松岡)
　　柴田裕治　(31)　九州メンテナンス株式会社　主任

　上記、追加について了承した。

５．春季･公益法人研修会の対応について(西田)
　開催日の4月17日は、総務財政委員会及び都市ビル環
境の日委員会開催日のため、第1部欠席、第2部 西田総務
財政委員長出席にて対応することとした。

６．平成19年度 第2回全国都道府県協会長会議の対応に
ついて（三浦）
　金子会長出席にて対応することとした。

７．福岡県警備業協会 平成20年度 通常総会の対応につ
いて(三浦)
　古賀・松岡両副会長が代理出席で対応することとし
た。

８．学校窓ガラス清掃における単価についての勉強会に
ついて(梶山)
　今後も継続的に協議を続けていくこととした。

９．全協ＪＡＳＭＩＮ掲載文書の対応について(三浦)
①第2回ビルメンテナンス業における労働災害防止に関
　する「提案・アイデア」の募集について【事後】
②パートタイム労働法の施行に伴う周知・協力依頼につ
　いて【事後】
③第17回世界ビルメンテナンス大会のご案内について
【事後】

第334回理事会報告
日　時　平成20年3月11日(火)16:30～17:30
場　所　県協会事務局会議室
出席者　
金子、古賀(修)、松岡、松延、藤、梶山、西田、青木

　梅野、古賀(久)、中富、西、結城、芳村　各理事
　重藤、白水各監事

審議事項
１．新入会員入会承認の件（西田）
　   提案通り承認。第84回運営委員会報告に記載済
２．協会組織の変更とそれに伴う定款施行細則の改
正について（西田）
①結城理事より、平成20年度組織図案について、専
　門部会の上に書いてある「（特別委員会）」とい
　うのは何故なのかとの質問があり、本件について
　は、現行の定款施行細則では特別委員会としての
　運営しか出来ず、本日の改正案の承認を頂くこと
　により、専門部会として発足が可能となると説明
　を行い了承頂いた。
②西理事より、定款施行細則改正案第14条3項1行目
　について下記のように指摘があり、指摘通り訂正
　することとした。
【改正案】運営委員選考委員会⇒【指摘】運営委員会
③古賀(久)理事より、定款施行細則改正案第15条第2
　項2行目について下記のような指摘があり、指摘ど
　おり訂正することとした。
【改正案】必要と認められるものであれば⇒【指摘】必
要と認められる場合は

④中富理事より、現行の定款施行細則第14条第3項に
　ある「入会後2年間は労働対策委員会に所属しなけ
　ればならない」という文言は、新入会員に労働対
　策の周知を図る意味から機関決定されたと思うが、
　改正案では、新入会員の労働対策委員会への所属義
　務を外した場合、新入会員への労働対策の周知は
　可能なのかとの意見がた。
　協議の結果、改正案の場合、全員参加型の委員会
　でないため上記文言の削除は止む終えないが、新
　入会員への労働対策の周知は不可欠のとの判断も
　あり、今後、労働対策委員会において、周知の方
　策の検討を行なうこととした。
３．小宮アドバイザーの顧問期間の更新について（西田）
　中富理事より、顧問契約料については、予算案との関
連があるので予算案審議時に問題がでると思われるの
で、更新の可否だけの審議にした方が良いと思うとの意
見が出た。よって、更新の可否のみの審議とし、契約更
新については更新することで承認した。
4．平成20年度　各種表彰被表彰候補者の推薦について（藤）
　提案通り承認。第84回運営委員会報告に記載済
５．県協会指導員の追加について（松岡）
　提案通り承認。第83回運営委員会報告に記載済
報告事項
１．公益社団法人化取り組みの経過報告（西田）
　　①協会費の改正について
　　②旅費規程の改正について
　　③平成20年度 予算案について



毎月10日は災害発生報告書提出締切日です。
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（株）西日本ビル代行 萩谷　憲治さん

年　　齢／24歳
勤務年齢／
モットー／一期一会

10ヶ月

趣　　味／カラオケ・映画
特　　技／ビリヤード

★上司からの一言

④「過重労働による健康障害防止のための総合対策」一
　部改正の周知・協力のお願いについて
⑤労働災害防止計画の周知のお願いについて
⑥旧警備員指導教育責任者資格者証を有する者に対す
　る講習実施計画について
⑦建築保全業務共通仕様書･同積算基準講習会の開催案
　内について
⑧第25回労働安全衛生標語の募集に関する実施協力に
　ついて
　周知・配付要領は、会長、副会長、所管委員長の判断
　することとした。

９．平成20年度通常総会へ向けての調整について(西田)
①各委員会活動及び部会活動内容(各委員長)
　a．各委員会の委員指名から選任までの流れ
　　委員長・副委員長による候補者の推薦　→　理事
　　会承認　→　会長より委嘱状交付

　b．環境管理部会
　公衆衛生向上に関する、相談・助言・調査研究・研修
会開催等

　c．雇用促進支援部会
　障害者等就労弱者支援実施のための調査研究・セミ
ナー実施準備

　d．地域ネットワーク部会
　他の部会と連携を取り、より良い広報活動の検討推進

　e．都市ビル環境の日部会
　これまでの活動を基本に、一般市民を巻き込んだ活動
を展開(地球環境保全、キャンペーン等)

　末吉相談役より次の提案が有り、作成について20年度
検討していくこととした。
　協会員と非会員の区別が付けられるように、バッチ(従
業員用)・ステッカー(車用)のようなものを作成しては如
何か。
　
②公益社団法人化推進計画(金子)
　3月26日に県知事登録申請業務相談室に関する打ち合
わせを福岡県保健福祉部生活衛生課と実施し内容を説
明し、継続的に打合せ会を開催することとなったことを
説明した。
　

会員に関する各種変更のお知らせ

【新】シニアマネージャー　川田正男
【旧】営業部長　轟木潔

変更事項　協会担当者

変 更 日　平成20年4月

株式会社 ザイマックスビルマネジメント

【新】技術営業グループ　花田雅史
【旧】営業部長　吉永勝信

変更事項　協会担当者

変 更 日　平成20年4月

株式会社  設備保守センター

社　　　名　株式会社ビー・エム企画
代　表　者　代表取締役社長　三木寛祐
協会担当者　代表取締役社長　三木寛祐
電 話 番 号 　092-871-7640

社　　　名　有限会社ビー・エム企画
代　表　者　代表取締役　白木勝利
協会担当者　代表取締役　白木勝利
電話番号　092-871-7618

株式会社 ビー・エム企画

現在、営業第一線で活躍しており、仕事には常に前向きで積極的
に取り組み、お客さまの信頼も厚い。業務知識習得面において意
欲旺盛であり、素直で明るいので、これからの成長と将来性を期
待します。

5月 行事予定表

第87回運営委員会　12：00～

平成20年度  通常総会　13：30～
27 火

毎週金曜日は知事登録業務相談窓口開設日です。

お詫びと訂正
4月号で以下の誤りがありました。訂正し、お詫びいたします。

会員に関する変更事項
【正】東京美装興業株式会社　福岡営業所

【誤】東京美装興行株式会社　福岡営業所

新入会員　有限会社　綜合メンテナンスサービス
【正】協会担当者    営業・業務管理部兼任　課長　西山昌宏

【誤】協会担当者　代表取締役　川添良一

変更事項　社名・代表者・協会担当者・電話番号　変更日　平成20年3月

【旧】

【新】

訃報

有限会社 浜村商会　代表取締役 濱村 博氏

謹んで下記のとおりお知らせいたします。

さる4月7日に永眠されました。
ここに謹んでお悔やみ申し上げ、
ご冥福をお祈りいたします。




